



Bonjour à toutes et à tous

La Plateforme des Initiatives Centrafricaines de France (PLICEF) vient par la présente, vous adresser ses vœux les meilleurs pour l'année 2015.

Certains pays se développent mais la République Centrafricaine éprouve encore de la difficulté pour des raisons que nous connaissons tous. Le relèvement de notre pays d'origine dépend des efforts de tout un chacun.

En tant que membres de la diaspora Centrafricaine, nous avons décidé dans le cadre de la solidarité internationale et du co-développement de nous mettre ensemble, afin de contribuer au renforcement de nos compétences et au développement de notre pays d'origine. A seul, chacun peut bien entendu apporter sa contribution. Mais en étant plusieurs, nous créons une synergie car nous sommes encore plus forts grâce à la mutualisation de nos forces et de nos compétences.

Le pays d'accueil en particulier la France met chaque année à notre disposition les moyens à travers des appels à projets pour financer nos différentes actions. Alors, mobilisons nous pour répondre à ces appels à projets qui, sans doute sont les sources de financement indiscutables de nos projets associatifs. La PLICEF peut vous aider de part ses compétences techniques si vous le désirez.

Que cette année nouvelle soit pour vous une année de santé, de solidarité autour d'un projet porteur pour le développement de notre pays d'origine, de travail qui, seul est la clé du succès, de la réussite et du progrès tant attendus par notre pays.

Bonne et Heureuse année 2015 !

Le Président

**Guy-Sylvain KALINI**